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佐々町ボランティア団体「にこにこクリーンさざ」活動報告

～「にこにこクリーンさざ」皆さんの活動内容です～

【①H23.10活動状況】 【②H23.11活動状況】 【③H23.12活動状況】

佐々町で活動している「にこにこクリーンさ
ざ」（西尾弘毅会長）から活動報告（10月～12
月）が届いておりますので紹介いたします。
①10月は、三柱神社の秋のおくんち前に「ひ
ぐちグループ」の方々と88名合同で、佐々
町国道204号の清掃を行ってあります。

②11月には雨の中、27名の参加でお正月前に

最後の佐々バスターミナル芝刈りを行って

【活動報告のお便りです（10月～12月）】

あります。
③12月には、国道204号佐々駅前通りなど78名の参加者で草刈りや花壇の清掃を行ってあります。
今年の6月で創立から14年目となり、計121回もの美化活動で地域貢献に活躍されてあります。

ＮＰＯ法人道守長崎のホームページが開設されました

この度、ＮＰＯ法人道守長崎では、ホームページが開設されました
ので、皆様にご紹介いたします。
今後、ホームページの更なる充実を図られますので、一度アクセス

して頂ければと思います。

＜掲載内容＞
◎役員名簿、2012活動報告、2011活動報告、道守長崎通信

～ＮＰＯ法人道守長崎とは？～
長崎において「道」に関わる活動を行っている市民団体、企業、個

人などのネットワークを形成し、「道」に関わる情報交流や情報発信
などの活動を通じ、道への関心や愛護の心を育み、道を守り育てる活
動の普及を促すことを目的とする非営利団体です。

アドレスは こちら↓

http://mitimorinagasaki.s2.bindsite.jp/

【トップページ】 【道守通信ページ】

【2011活動報告】



お問い合せ

情報送付先
・

【道守長崎会議広報担当】国土交通省 九州地方整備局 長崎河川国道事務所 調査第二課 池田

住所：〒851-0121 長崎市宿町３１６番地１

TEL：095-839-9861 FAX：095-839-9648 E-mail：ikeda-k8910@qsr.mlit.go.jp

小浜温泉５７ 定例会議について
ボランティア団体「小浜温泉57（宮田隆代表）」は、5+7の毎月12日に環境美化などの談義を行ってあります。
12月の定例会では、長崎河川国道事務所より電線共同溝（電線類地中化）について概要説明を行い、参加された

会員の皆様より「小浜温泉街」の景観向上になる活発な意見が出されました。
1月の定例会は、ジャカランダ植栽計画について話され、雲仙市市民提案事業である“小浜温泉ジャガランタ街道

づくり”（小浜温泉街を中心に約5km海岸沿い区間）活動の一貫で、植樹を3月上旬に行うことで決定されました。
また、昨年8月に実施した国道57号小浜マリンパーク前の歩道植栽帯のジャカランダ苗植え付け200本も、平均的

に高さが60cm（大きいもので90cm）までとなり、順調に成長しているのが伺えます。
その他にも環境美化などに関する様々な話があり、皆さん「小浜町で自分たちが出来ること」の意見・提案が出

され大変有意義な会議でありました。

【12月（左）、1月（右）定例会の様子】

【12月定例会資料一部】

西海「環境美化を考える会」の活動報告
西海市大島町で活動してある「環境と美化を考える会」（田口昭子代表）より活動報告が届きました。
平成23年12月5日（月）、主要地方道大島太田和線＝寺島交差点～大島大橋入口付近で木の剪定、草刈り、ゴミ

拾いを参加者32名で行ってあります。日頃より道路清掃にご尽力賜り、気持ちよく新年を迎えられたことでしょ

う。

【清掃後はこんなに綺麗になりました（右）】【スッキリ草刈り・剪定されております（右）】

【H23.8月時点】 【H24.1月時点】

大きいもので90cmにも成長！

H23風景街道ルート代表者会議が開催されました
九州の風景街道の取り組みをどう進めていくか協議するとと

もに、九州内の風景街道に登録されている10ルートの活動紹介
をする「九州風景街道ルート代表者会議」が、12月12日（月）
に福岡市で開催されました。
会議はまず、北海道のシーニックバイウェイ支援センターの

原理事より、北海道での日本風景街道の取組みについて講演が
あり、九州内各ルートの活動状況や課題の報告へと移りました。
ながさきサンセットロードからは代表である籠手田推進協議会
会長が出席し、長崎の取り組み内容を報告されました。
また、以下のような意見が交わされました。

・楽しく活動できなければ取り組みは継続できない
・九州１０ルートが周知されていない、九州全体としての売り込み

が必要
・資金不足や後継者不足をどう乗り越えていくかが課題
・新幹線開業を機に新幹線と道路との連携プレーで、

ルート内・ルート相互の連携を強めていく必要がある。
・外国人観光客が増加する中、国際化にどう対応していくかが課題

※他にも沢山の意見が交わされております

風景街道写真紹介

【長崎市伊王島大橋付近】
（H24.1撮影）

【長崎市伊王島大橋下】
（H24.1撮影）

【活動報告の模様（籠手田会長）】【他県の発表の様子】


